

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 7 (1977)
Heft: 9

Artikel: Vous qui viendrez à la fête : participez à ce concours!
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-829637>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 08.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le sens de la fête

Lorsque l'on décide d'organiser une fête, on le fait toujours avec l'espoir de lui conférer une originalité, un ton, une ambiance qui la rendront encore plus belle que celles qui l'ont précédée.

La Fête des Aînés n'est-elle que la fête du 3e âge? Mais avant tout: que signifie le mot « aîné »? Le dictionnaire nous apprend qu'est aîné celui qui est né le premier par rapport au cadet. Cette signification n'est nullement synonyme de 3e âge ni de vieillesse, mais bien d'ancienneté.

Tout ce qui est entrepris à l'intention du 3e âge — en dépit du caractère de nécessité — peut nous conduire au danger de créer des ghettos d'âge. Or nous savons bien qu'avec le temps, cela est à même de provoquer l'interruption de relations qui a pour résultat d'élargir le fossé entre les âges.

Lorsque l'on prend plaisir à la vie, notre envie est de communiquer ce plaisir aux autres afin qu'il soit encore plus vif. Quand une grand-maman est en fête, elle souhaite que tous les siens soient là pour se réjouir avec elle, du plus jeune au plus âgé. C'est ainsi que la Fête 1977 sera celle de tous les aînés ayant envie de se rencontrer. L'âge n'a rien à voir là-dedans. Et pour donner à nos intentions toute leur valeur, nous avons une chance: **le 22 octobre sera un samedi**, ce qui permettra **aux autres classes d'âge** de participer aux réjouissances. C'est ainsi qu'après la partie officielle, les enfants seront invités à participer à un grand lâcher de ballons-concours... en présence du clown Robi qui contribuera à leur joie.

Puisse cette journée démontrer à notre société que le 3e âge ne se referme pas sur lui-même. Qu'il a plus que jamais besoin de partager avec les autres classes d'âge. Que si sa joie est d'être invité, elle est aussi d'inviter. C'est ainsi que notre Fête prendra tout son sens, toute sa plénitude. La Fête des Aînés 1977 sera encore plus belle, plus rayonnante à cause de tout cela.

Joyeuse Fête à tous !

Marc Guignard

Vous qui viendrez à la fête:

participez à ce concours!

Du quai Osterwald à Panespo, la promenade est belle le long des quais! Les 6 photos figurant ci-dessous représentent des « objets » qu'il vous sera facile de situer, en vous promenant. Armez-vous d'un stylo et d'une carte postale et indiquez, en suivant l'ordre des numéros, l'endroit où se trouve l'« objet » photographié.

Question subsidiaire: Combien de ballons seront-ils lâchés après la partie officielle?

Envoyez vos réponses **dès le 22 octobre** à « Aînés », **case postale 2633, 1002 Lausanne**. Dernier délai: **15 novembre**.

Les 10 lauréats seront récompensés début décembre.

